

Fête de la Libération : une commémoration en comité réduit

COVID-19 oblige, la Fête de la libération s'est déroulée en comité restreint sur la place de la Libération le samedi 5 septembre dernier. Néanmoins, les porte-drapeaux, les élus, les représentants des associations d'anciens combattants et quelques habitants ont fait vivre le souvenir des combattants morts pour la patrie. André Pau, maire d'Hallennes et Pierre Béharelle, maire d'Haubourdin étaient présents. Jean-Marc Lecompte, représentant de l'association d'anciens combattants UFC a prononcé un discours.

